

lo contrario: cada vez estaremos más unidos, pues lo que queremos es un mayor y mejor servicio para todos nuestros mutualistas».

El presidente de los médicos, Pascual Crespo, quiso desatacar que «esta oficina es beneficiosa en todos los sentidos, porque AMA tiene que potenciar más su presencia en Ciudad Real ya que somos la tercera provincia de España en extensión y es necesario acortar las distancia» y afirmó: «Por sus hechos los conoceréis y todos estamos satisfechos con AMA».

El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, cerró el acto, «Todos los beneficios de AMA repercuten en entidades que altruistamente trabajan por los demás y en ese aspecto nosotros también queremos que la Mutua apueste por esta provincia». El multitudinario acto también contó con la presencia, entre otros, de la presidenta del Colegio de Farmacéuticos, Ana López, quien señaló que «AMA se potencie aquí es un honor para Ciudad Real». Por su parte, la presidenta de los Veterinarios, Celia Esther Cámara, explicó que «hemos colaborado mucho para que el colectivo sanitario conozca esta Mutua». También asistieron el presidente del Colegio de Enfermería, José Medina, quien destacó la importancia del acto para todo el colectivo sanitario, y el de Odontólogos, Juan Antonio Casero. Todos valoraron muy positivamente el esfuerzo de AMA por estrechar sus lazos con la Sanidad de Ciudad Real. M

# **Opiniones**

#### DIEGO MURILLO, presidente de AMA

«Los beneficios que obtiene la Compañía revierten en el propio sector sanitario, mediante ayudas a instituciones, ONGs, etc. (..) Esta Mutua ofrece un seguro de Responsabilidad Civil para los sanitarios. Posiblemente en España seamos la entidad más importante en número de asegurados, - más de 60.000-. Somos los que mejor podemos entender el problema de la responsabilidad civil del sanitario. (...) Ahora comenzamos con la aventura europea, primero en Portugal por afinidad tanto física como cultural. Además hay en Portugal muchos médicos españoles».

#### FRANCISCO GIL ORTEGA, alcalde de Ciudad Real

«No tardaré en dirigir algunas sugerencias a la Compañia sobre posibles aplicaciones en Ciudad Real de los beneficios de los que habló el presidente»

## PASCUAL CRESPO, presidente del Colegio Oficial de Médicos.

AMA supone para todos los médicos, independiente de todos los sanitarios que están representados aquí, beneficios en cuanto a unos seguros con unas características especiales y no sólo desde el punto de vista económico, sino con una atención realmente especializada en la atención sanitaria y que cubre todas las vicisitudes de este mundo sanitario».

#### ANA ISABEL LOPEZ-CASERO, presidenta del C. O. de Farmacéuticos.

«Para nosotros AMA representa una Mutua en la que tenemos depositada muchísima confianza y muchísimo cariño porque apuesta por el colectivo sanitario para desarrollar sus productos. No sólo se encarga del seguro de responsabilidad civil sino de un colectivo de seguros muy interesante con unas características que favorecen bastante a nuestro colectivo. También apuesta por la formación continuada y estamos sumamente agradecidos con su colaboración».

### CELIA ESTHER CÁMARA, presidenta del Colegio Oficial de Veterinarios.

«Como cualquier profesión colegiada, el seguro de responsabilidad civil tiene una gran trascendencia, amén luego de hacerlo extensivo a seguros de clínicas veterinarias, responsabilidad civil de pequeños animales, etc. El ciudadano se va acostumbrado a hacer reclamaciones en el ejercicio de nuestra profesión. Nosotros hemos estado asegurados con AMA durante tres años pero como colectivo individual. Nuestra experiencia personal ha sido satisfactoria. Hace unos meses, nuestro Consejo General ha suscrito el mismo seguro con AMA».

# JOSÉ MEDINA MIGALLÓN, presidente del Colegio Oficial de Enfermería.

«El Colegio de Enfermería desde un principio, buscó una mutua de seguros que estuviera interesado en los temas sanitarios. No podíamos pensar en otra cosa que no fuera AMA porque está demostrado que dentro de los colectivos sanitarios es del máximo nivel. Llevan colaborando con nosotros tres años a muchos niveles».

#### EUGENIO LABORDA, secretario consejero delegado de AMA

«AMA ha sufrido una expansión en los últimos 8 años importante. En el futuro tendremos que ir buscando nuevos caminos. En la actualidad pretendemos tener al menos el 80 o 90% de todos los sanitarios, porque somos una mutualidad atípica, sólo sanitarios y sus familiares. En este momento tenemos más de 50 locales propios y estamos representados en todas las provincias».

#### ANTONIO GRANADOS, delegado provincial de AMA

«Con la nueva sede intentamos dar un mejor servicio al mutualista. Cualquier iniciativa de cualquier colegio profesional será respaldada por AMA. No queda ningún colegio fuera de AMA, trabajamos a través de los colegios».



